
千葉あっしさんを

引き続き江刺の代表に

この4年間、みなさんと力を合わせてがんばってきました。

蟻帽師岡　国保税引き下げを実現
前回市議選の公約は、1世帯1万円の引き下げ。公約を大幅に上回る、1人1万8

千円の引き下げを勝ちとりました。

湖新郎報通学路の歩道設置に奮闘
署名活動や請願採択が実り、江刺愛宕小学校の通学路になっている市道下川原別当

緑の歩道設置工事が2015年（平成27年）の秋から始まりました。地域の永年の要

望が実現しました。

蘭曽診 節⑬屈曲軒国⑲中盤を求め

「移動診療車」導入
梁川・米里・伊手・太田代の市営診療所の廃止計画に対して、議会で繰り返し「存

続」を訴えてきました。

地軸窒強0軸暢婚領蹴
江刺東部地域に分遣所設置を実現

江刺東部地域は、江刺消防署から10km以上離れており、到着まで30分も要すとこ

ろもあります。2016年（平成28年）、地域の悲願の分遣所ができたことによ

り、10分から15分位短縮され地域の安心・安全に大きく貢献します。この間、千葉

敦さんは、奥州金ヶ崎行政組合議会において、分遣所の設置を粘り強く取り上げて来

ました。
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